

Eine Überraschung für die Senioren!

Mit klopfendem Herzen vor Aufregung haben die Kinder des Kinderchores von St. Michael mit ihren Weihnachtsliedern die Herzen der Senioren bei deren Weihnachtsfeier im Schützenhaus erreicht. Diese haben vor Freude kräftig mitgesungen. Bei dem Lied „In der Weihnachtsbäckerei“ wurde schon nach der ersten Strophe applaudiert. Die Kinder sagten dazu, dass die Plätzchen in dem Lied noch gar nicht fertiggebacken seien, sondern erst zum Ende des Liedes. Es folgte ein Lachen und das Lied wurde mit Freude und Begeisterung weitergesungen. 😊

